

Sept candidats en lice pour les municipales

On pensait le candidat du Front de Gauche, Laurent Richard, sur la voie de garage tant sa campagne était pour l'heure, restée au point mort. Il n'en est rien. Laurent Richard revient dès ce matin sur le devant de La Seyne. A ses côtés, une personnalité – et non des moindres dans le microcosme local – Christine Sampéré. L'adjointe PCF aux affaires scolaires du maire PS Marc Vuillemot, a donc définitivement choisi son camp. Reste que le ticket Richard-Sampéré a de fortes chances de le demeurer plus longtemps que l'alliance Colin-Canépa. Les deux hommes ont en effet consommé définitivement leur divorce... et maintiennent (pour l'instant) leur candidat. Ainsi, sur l'échiquier seynoïse, sept candidats

Jean-Marie Le Pen

De passage dans le département du Var vendredi, où il s'est plié à l'exercice de la conférence de presse à Toulon, Jean-Marie Le Pen avait rendez-vous à Ollioules pour partager la galette des rois avec tous les candidats du Front national aux prochaines élections municipales, ainsi que les candidats aux prochaines Européennes. (Photo D. Leriche)



briguent le mandat de maire. Le sortant Marc Vuillemot, le conseiller général Patrick Martinenq et Laurent Richard justement, pour les étiquettes de gauche, Philippe Vitel,

Daniel Canépa, Jean-Pierre Colin pour la droite républicaine, Damien Gutteriez pour le FN. Gilbert Perea enfin, ancien du Front national, sans étiquette, ferme le ban...